

Discovery H. S. Kanzaki

2021. 6. 9

第473号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ



自転車競技部
5月29日(土)明石公園自転車競技場で令和3年度県総体が行われました。例年よりはやや規模が縮小されましたが、2年ぶりの大会に選手たちも全力で臨みました。個人種目では出場3選手が4種目で優勝、男子団体戦もこれまでの記録を4秒以上縮める好タイムで優勝するなど、日頃の練習成果を発揮させ、来る近畿大会へいい弾みとなりました。近畿大会でもこの勢いでいい走りができるように、引き続き練習に励んでいきたいと思っています。

総体特集② 自転車競技部

4月29日(木)～5月8日(土)にかけて姫路市スポーツ会館にて、「第65回兵庫県高等学校総合体育大会バドミントン競技西播地区大会」が行われました。29日には団体戦が行われ、男子は山崎高校、女子は琴丘高校と試合を行いました。善戦したのですが、結果は男女ともに1回戦敗退という形になりました。5月3日からは個人戦が行われ、ダブルスにおいては男子の上阪・竹村ペアがベスト32という結果を残し、シングルスでは、2年生の澤田さんが4位という結果を残すことができました。接戦した試合が多く、部員全員が全力を出し切ることができた大会であったと思います。



バドミントン部

5月28日(金)～30日(日)の3日間に神戸ユニバー記念競技場で第74回兵庫県高等学校陸上競技対校選手権大会が行われました。4×100mリレー(男子:NGYUEN Phuc Toan↓青山↓山名↓草壁 女子:谷垣↓清水↓小椋↓北田)では、男子は48秒77、女子は58秒48と、男女ともに3年生の意地を見せて快走していました。

女子やり投げでは西播地区予選から勝ち進んだ3年生の谷垣ほの香さんが出場しました。谷垣さんは、自己ベストにはわずかに届きませんでした。が、今までの練習の成果を十分に発揮し集大成となる良い投擲を見せました。

今大会をもって3年生が引退し、新チームが始動します。先輩の想いを受け継ぎ、更に良いチームとなれるように、努力します。引き続き応援よろしくお願いします。

陸上競技部



ソフトボール部
5月30日(日)兵庫県総体に参加しました。神崎高校は上郡高校との合同チームでシード校の尼崎小田高校との対戦でした。試合は0対15で敗戦しました。神崎高校は3年生部員がいませんでしたが、上郡高校の3年生はこの敗戦で引退となりました。

1年後、但馬ドームで試合ができるように日々の練習に励みたいと思います。



＜一粒万倍＞

総合体育大会特集第2号です。本校の部活動の入部率は90%を超えており、運動部も文化部も非常に熱心に生き生きと活動しています。令和2年度は総合体育大会が中止となり、生徒たちは自分の力を出し切ることへの「挑戦」すらさせてもらえませんでした。今年度もコロナ禍でいろいろと制限はあるものの、大会が実施されたことで、生徒たちは普段の練習の成果を出すことができることに喜びを感じ、挑むことができました。部活動をとおして、「挑戦する心」「諦めない心」「辛抱する心」「耐える心」「助け合う心」「達成感」・・・など多くのことを学び、人として一回りも二回りも大きく成長します。3年生は、3年間の集大成としての総合体育大会を終えて、部活動に区切りをつけ、進路へと気持ちを切り替えていきます。1、2年生は、3年生の背中を見て、チームとしての目標、個人の目標を決め、次の大会へ向けて更に練習に身が入っていきます。

3年生のみなさん、部活動、お疲れ様でした。次は自己の進路実現に向けて力を出し切りましょう。1、2年生のみなさん、更なる飛躍を目指しましょう。



神崎高校
のHPは
コチラ